
t.'P. Sueur et l'université ] n combien de
millions d'euros a[lons nous perdre ? D
i:.ië lUT, Polytech',
etc. : te sénateur s'in-
quiète du peu de réa-
lisations en cours.
< Université d'Orléans: combien
de millions d'euros allons-nous
perdre?> Tel était le thème
d'une conférence de presse don-
née hier par fean-Piene Sueur,
sénateur socialiste et conseiller
municipal d'opposi-
tion. Réponse de l'élu : < 20 mil-
Iions. >
Il estime < préoccupante > la
situation du contrat de plan
Etar-région 2001-2006 révisé
en janvier 2004, d'autant qu'un
rapport national fait état, globa-
lemenl pour 2004, d'un possi-
ble gel de crédits de 40 %o des
montants initialement alloués
par l'État pour l'enseignement
supérieur - il en a d'ailleurs
parlé au Sénat hier après-midi.
< On est dqns un contexte oùl'on
a un grand doute sur le fait de

financer des engagements >,
explique-t-il.
Du coup, il accepte d'autant
moins que des travaux prévus
au niveau de l'université d'Or-
léans traînent, alors que
d'autres villes de la région utili-
sent leurs crédits. Au total (État,
région, autres), 7,62M € étaient
prévus pour le transfert de la
fac de lettres sur Dessaux, projet
finalement abandonné en mai.
< lI se dit dans les sphères infor-
mées qu'on ne d.épensera pas cet
argent >, affirme l'élu qui a tou-
jours été contre ce projet. La
somme ne servirait donc pas à
l'édification de résidences unr-
versitaires désormais préwes à
Dessaux. Et pas non plus pour
la construction d'un troisième
site de Polytech' au CNRS,
prévu dans le contrat de plan
en 2001 puis supprimé pour
mettre des crédits sur le trans-
fert de la fac de lettres.
Dans la version initiale, Poly-
tech' devait d'ailleurs Dercevolr

plus de 7M €, en comptant, en
plus, une extension du site Gali-
lée (où se trouve I'ESPEO, école
d'électronique et d'optique) et
la restructuration du site Vinci.
< En décembre 2004. iI ne se
passe toujours rien et le contrat
de plan anive à terme en 2006. >
Et de fustiger l'AgglO, maître
d'ouwage.

IUT : rr [e site Madeleine,
c'est une utopie ! u
Jean-Pierre Sueur tire égale-
ment (Ia sonnette d'qlarme>
sur l'institut universitaire de
technologie, dont la première
tranche de rénovation était pré-
\rue pour 6,lM €. Une question
<de sécurité publique> car Le
bâtiment est de type Pailleron.
< On a les crédits depuis 2000. Le
dossier d'expertise date de sep-
tembre 2002. Si ça ne se fait pas,
c'est la faute à qui? On est dans
l'incertitude la plus totale parce
que la ville d'Orlëans se pose la
question de mettre I'IUT sur le
site de I'hôpital Madeleine. Mais

Madeleine, c'est une mauvaise
piste, une utopie, une impasse !
Ce ne serait pas avant
20 1 3 - 20 1 5, or l' IUT est un P aille-
ron ! Ilfaut vite prenilre une déci-
sion. On ne va pas geler le déve-
loppement de l'université pen-
dant 10 ans ! > Demier exemple
de retard : la maison de l'étu-
diant (3,4M €), dont la maltrise
d'ouwage revient à l'État: oll
n'y a rien. t>
Conclusion: <Cela fait 20M€
de travaru pour l'université qui
auraient pu être en cours
aujourd'hui si on en avait eu Ia
volonté. On est devant une telle
inertie que, dans une péiod.e ou
les crédits se rétractent, on perd
Ia mise par rapport à d'autres vil-
les de la région. Je n'en veux ni à
la région, ni au conseil général
(qui est maître d'ouwage d.e la
fac des sports qui sera bien liwée
en awil),ni au nouveau président
de I'université. Mais profitons jus-
tement de l' anivée de M . Guillau-
met pour se ressaisir. >
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